
Ratsherr Matthiesen kündigt für die Ratsversammlung einen Änderungsantrag der 

SPD-Rathausfraktion an. 

 

Auf Nachfrage von Ratsfrau Hartmann zu zeitlichen Verzögerungen auf Seiten der Deutschen 

Bahn erläutert Frau Stadtbaurätin Kling, es bestünde derzeit keine Gefahr, dass Fördermittel 

zurückgezahlt werden müssten, da bisher lediglich die Förderung für die Planungskosten des 

Durchstichs der Personenunterführung bewilligt sei. 

 


